

années le spécialiste des conversions. Il commente ici, avec sa perspicacité habituelle, ces retours à Dieu des principaux rédacteurs du jeune organe catholique dont l'influence est si large dans notre renouveau religieux. Illumination et chaleur peuvent venir de cette lecture, au bénéfice des consciences encore enténébrées ; encouragement et féconde joie seront la part des autres.

Chan. J. MILLOT, vicaire général de Versailles. *Retraites de Dames et de Mères chrétiennes*. — Paris (Pierre Téqui, libraire-éditeur, 82 rue Bonaparte). Vol. in-12 de 340 pages. Prix : 3.50 francs. En vente à Québec à la librairie J.-P. Garneau.

Le présent ouvrage de M. le chanoine Millot, si avantageusement connu de nos lecteurs, complète admirablement *une retraite de jeunes filles* qu'il publiait, il y a quelques années. La présente retraite sera bien accueillie par tous les prédicateurs. Ils y trouveront un fonds doctrinal solide, de l'onction et une grande clarté d'exposition. Les divisions et subdivisions sont très nettement indiquées dans le texte et faciliteront beaucoup l'usage de ce volume. Ajoutons que la table des matières, à elle seule, est un petit recueil de plan de sermons.

R. P. A. MONFAT, de la Société de Marie. *Les vrais principes de l'éducation chrétienne rappelés aux mères et aux familles*. Nouvelle édition soigneusement revue. Préface de Mgr Lavallée, recteur des facultés catholiques de Lyon. Paris (Pierre Téqui, libraire-éditeur, 82 rue Bonaparte). Vol. in-12 de 424 pages. Prix : 4 francs. En vente à Québec à la Librairie J.-P. Garneau.

Il ne fallait pas que ce magistral traité risquât de tomber dans l'oubli. Un confrère et disciple de l'auteur nous le rend au jourd'hui, revu et un peu allégé. Une préface forte et suggestive de Mgr Lavallée l'introduit dans l'actualité, en montrant l'urgence d'une application fidèle de ces "Vrais principes" pour l'œuvre morale d'après guerre.

A l'école du P. Monfat, les parents et les mères s'éclaireront encore sur la grandeur de leur tâche et sur la manière de façonner des âmes de chrétiens en même temps que des esprits cultivés. Qu'ils lisent et méditent, en particulier, toutes ces pages substantielles et savoureuses où l'auteur les presse d'imprégner de la foi leur propre vie et leur propre pensée, comme leurs procédés d'enseignement et d'éducation !

J. VERDIER, supérieur du Séminaire de l'Institut Catholique de Paris. *Le problème de la Natalité et la Morale chrétienne*. Paris (Gabriel Beauchesne, 117 rue de Rennes). Vol. in-8 couronne de 65 pages. Prix : 0 fr. 95.

Dans cette brochure, l'auteur donne en termes d'une parfaite clarté, l'enseignement de l'Église sur les questions délicates que soulève le problème de la natalité. On y trouvera surtout un très sage exposé de l'enseignement théologique sur les "relations conjugales", et de l'attitude de l'Église à l'égard de l'éducation de la pureté.